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El Ayuntamiento centra sus esfuerzos para el año proximo
en las mejoras de la vía pública

La guardería y la piscina cubierta
empezarán a andar ei 2005

Josep Garcia

El equipo de gobierno se sometió a las preguntas del público.

El sábado 11 de diciembre,el Ayuntamiento de La Ga¬
rriga convocó una sesión
informativa de los proyec¬
tos y presupuestos estable¬

cidos para el próximo año. El
equipo de gobierno apuesta por
la inversión y por una mejora
de la gestión de la vía pública
para el año entrante.
La sala del Teatro del Patro¬

nato se convirtió el sábado pa¬
sado en una sala de reuniones
en la que el Ayuntamiento
presentó a los ciudadanos los
presupuestos estipulados para
el 2005 para cumplir con el
compromiso de transparencia y
de claridad al que se compro¬
metieron. Se detallaban los

gastos, los ingresos y las inver¬
siones que el próximo año el
Ayuntamiento deberá cumplir.

MEJORA DE LA
GESTION PÚBLICA

Según Miquel Pujol, alcalde
de La Garriga, se establecen
"dos conceptos claves para los pre¬
supuestos del 2005: la apuesta por
la mejora de la gestión de la vía
pública y dar el pistoletazo de sali¬
da a las inversiones". Este último

concepto es básico, ya que du¬
rante este año 2004, el Ayun¬
tamiento se ha visto sometido
a un Plan de Saneamiento eco¬

nómico que no le ha permitido
iniciar algunas inversiones pre¬
vistas. No obstante, el próximo
año el Consistorio podrá tener
la capacidad de endeudamien¬
to para poner en marcha diver¬
sas iniciativas.

Algunos de los proyectos a
los que el Ayuntamiento dará
salida el año próximo apuestan
por la rehabilitación del centro
urbano, como la reforma del
sistema de alcantarillado y la
iluminación de las calles, que
aunque "son proyectos que no lu¬
cen", como dijo el alcalde, des¬
de el equipo de gobierno se
consideran "imprescindibles".
Para la rehabilitación del cen¬
tro se dedicarán 313.000 euros,

una cantidad que algunos ciu¬
dadanos que asistieron al acto
informativo consideraron qui¬
zá insuficiente.
Otro de los proyectos marco

del presupuesto para el 2005 es

la construcción del recinto fe¬
rial, donde el Ayuntamiento
prevé un gasto de 300.000 eu¬
ros, para poder volver a cele¬
brar en La Garriga la Feria del
Mueble el año 2006, una tradi¬
ción característica de esta loca¬
lidad. El Paseo Fluvial es otra

de las inversiones que el Con¬
sistorio impulsará durante el
2005. Alguna zona del Paseo

Fluvial fue urbanizada por una
empresa privada, y ahora el
resto se deberá realizar con di¬
nero público. El proyecto del
Paseo Fluvial asciende a

540.000 euros. Una guardería
infantil en la Casa de Can Mo¬
ra y una piscina descubierta en
la zona de Can Noguera son
otros de los proyectos pendien¬
tes para 2005.

PREGUNTAS
Los vecinos

se interesaron por
aspectos como

la contaminación
o la reforma del centro

Algunas inversiones para el
año próximo correrán a cargo
de la Generalitat, entre las que
destaca la construcción de un

Centro de Atención Primaria

(CAP) en la zona de la Sínia,
ya que, según la Administra¬
ción es una de las necesidades
más urgentes del Vallès. El
Ayuntamiento deberá poner al
servicio de la Generalitat los
terrenos de la Sínia (con una
extensión de entre 1600 y
1800 m2), ya que según el al¬
calde, "no hay ningún terreno
mejor". También se construirán
pisos de alquiler para jóvenes,
concretamente 54 pisos, cerca
del colegio de los Pinetons.
Otra medida será la rehabilita¬
ción de las dos casas simbólicas
del Modernismo de La Garriga:
Can Raspall y Can Mayol en
las que la Generalitat desem¬
bolsará una cantidad mayor
dejando para el pueblo una
aportación significativa.

LAS PREGUNTAS
DE LOS VECINOS

Una vez finalizada la sesión
informativa por parte del equi¬
po de gobierno municipal, se
abrió un turno de preguntas en
las que los ciudadanos expresa¬
ron sus dudas al equipo de go¬
bierno para que las resolvie¬
ran. El tema por excelencia fue
la rehabilitación del centro.
Hubo quien consideró insufi¬
ciente la cantidad destinada
para reformar el centro urba¬
no, mientras otros abogaban
por la movilidad y la efectivi¬
dad de las reformas teniendo
en cuenta el futuro uso que se
quiera destinar al centro.
El equipo de gobierno especi¬

ficó que las reformas del centro
se realizarán en diversos tra¬

mos, y la cantidad destinada es
para el primer tramo que abar¬
ca desde la carretera de l'Amet¬
lla hasta la calle Figueral, mien¬
tras que posteriormente, se rea¬
lizaría un segundo tramo hasta
la calle de la Doma.
También se habló de la con¬

taminación acústica que sopor¬
tan los vecinos de La Garriga.
El Ayuntamiento afirmó que se
está realizando un mapa de
emisiones acústicas y que hay
prevista una campaña de sensi¬
bilización para intentar dismi¬
nuir los ruidos.

EL FUTURO DE CAN RASPALL
Y CAN MAYOL

Ala ciudadanía también le interesó el futuro uso quese otorgará a las casas de Can Raspall y Can Mayol,
y aunque esta iniciativa no está aún definida total¬

mente, hay un anteproyecto en el que se concreta un
uso cultural de estas casas. También es posible el trasla¬
do de una de las concejalías a la planta baja de estos
edificios, así como una oficina permanente de Informa¬
ción y Turismo, y una exposición permanente de la obra
de Raspall. Aunque la idea no es definitiva.
El tema de las políticas de bienestar social y de ocio

para los jóvenes fue otro de los temas que se discutieron
en la sesión. El equipo de gobierno remarcó que se pre¬
vé establecer un servicio de atención domiciliaria para la
tercera edad, en el que a través de una asistenta, las
personas mayores no tengan que desplazarse al centro
de salud y mediante el cual se pueda mantener un con¬
trol sanitario de estas personas.
Esta es la tercera sesión informativa que el equipo de

gobierno realiza desde que tomó posesión del Ayunta¬
miento. Neus Bulbena, responsable de finanzas en el
Consistorio, afirmó que pretenden cumplir con el "com¬
promiso de transparencia y de claridad a que se comprometie¬
ron" al llegar al cargo.
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